

MINI HISTORIAS: FESTIVAL DE CUMPLEAÑOS DE YATA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Ese día, Misaki Yata se despertó a las 6 de la mañana, por lo que salió para participar en ejercicios de grupo en el barrio, se dio un baño con Kamamoto y otros en la piscina ciudadana en la mañana, y se separó de ellos para practicar skate por la tarde, trabajaba solo.

El horario se estableció de la misma manera que los estudiantes de la escuela primaria durante las vacaciones de verano, y la situación era casi la misma, pero había una razón para eso.

Ayer regreso a Shizume, después del trabajo a tiempo parcial en el que se había quedado durante unas tres semanas desde principios de julio.

Paso un día ajetreado en un restaurante en un lugar turístico, donde se dedicó a atender a los clientes hasta traer ingredientes.

Y como resultado de trabajar duro, su condición monetaria mejoró por primera vez en mucho tiempo, ahora estaba lleno de franqueza. Sin embargo, había otra razón por la que se levantaba temprano y estaba alegre.

Hoy es 20 de julio. Era su cumpleaños.

Kusanagi había sugerido una pequeña celebración después de que el bar cerrara por la noche. Sus amigos también lo saben. Estaba esperando eso de ahora en adelante.

"Bien."

Parece un poco demasiado activo. Alrededor de las 3:00 pm, un poco cansado de la práctica de skate, Yata se sentó en un banco en Ichi Park. Entendía completamente el riesgo de un golpe de calor, por lo que la hidratación es esencial.

Cuando se puso un refresco de botella en la boca, se limpió el sudor con una toalla. Estaba a la sombra de los árboles y el viento que soplaba era agradable. Fue un horario bastante difícil hasta ayer, y se levantó temprano, así que no pudo resistir el sueño. Yata simplemente se sentó afuera.

Y tuvo un sueño allí.

Fue enterrado en muchos regalos. Cajas de colores y papel de regalo. Podía sentir un buen olor y escuchar una música ligeramente hermosa.

"Wow, asombroso."

En ese sueño, estaba alegre y luego se hizo dos preguntas. Una es que no parecía que esos regalos fueran preparados para él.

También se exhibieron globos y flores y era demasiado lindo.

Otra pregunta.

Fue que él también estaba en la caja de regalo. Además, le colgaba una cinta en el cuerpo.

"Jaja, parece ser un regalo para mí."

Cuando tosió en ese momento.

"Wow, me alegro. Es un regalo de cumpleaños."

Cuando pensó que tenía una voz gruesa, apareció un gigante con el sonido de la tierra. Era horriblemente grande, gordo y llevaba gafas de sol. Era como Rikio Kamamoto.

Cuando Yata se está frotando los ojos, el gigante tomo a Yata con la punta de los dedos.

"Lo siento. Ah."

Intento tirárselo a la boca.

"¡Comer!"

"¡Detente!"

Se despertó cuando grito. Se encontró sentado en el banco. No ha sido suficiente desde que durmió la siesta.

Yata suspiró profundamente.

"¿Es un buen tiempo para descansar?"

Aparentemente, confiaba demasiado en su fuerza física y jugaba demasiado. Luego, Yata descansó lentamente hasta la noche.

Gracias a eso, pudo pasar la fiesta nocturna con mucha emoción, pero fue extrañamente hostil con Kamamoto de principio a fin.